

SUMMARY

PENGARUH KEPUTUSAN INVESTASI, KEPUTUSAN PENDANAAN, DAN CASH FLOW TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi pada Perusahaan Pertanian yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2008-2014)

Created by MARIA DESTA MEI SILA WATI

Subject : INVESTASI, PENDANAAN, PERUSAHAAN

Subject Alt : INVESTMENTS, FINANCING, COMPANY

Keyword : keputusan investasi;keputusan pendanaan;cash flow;nilai perusahaan

Description :

Memaksimalkan nilai perusahaan serta meningkatkan kinerja merupakan tujuan dan kewajiban dari perusahaan. Resiko perubahan iklim dapat mengganggu produktivitas perusahaan pertanian, sehingga dapat mempengaruhi setiap keputusan yang akan diambil oleh perusahaan seperti keputusan investasi, keputusan pendanaan dan Cash flow perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah nilai perusahaan dapat dipengaruhi oleh variabel keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan cash flow.

Nilai perusahaan di proksi menggunakan Price Book Value (PBV) dimana harga saham suatu perusahaan dibagi nilai buku per lembar saham. Keputusan investasi diukur dengan Total Asset Growth (TAG) dilihat dari pertumbuhan aset perusahaan pada tahun x-1 dan tahun x. Keputusan Pendanaan diukur dengan Debt to Equity Ratio (DER) struktur dana yang digunakan, yaitu total hutang dibagi total ekuitas. Cash flow diukur dengan Total Cash Flow.

Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Hasil penelitian ini diperoleh berdasarkan Uji Simultan (Uji f) menunjukkan bahwa variabel keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan cash flow berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Berdasarkan Uji Parsial (Uji t) menunjukkan bahwa hanya variabel cash flow saja yang berpengaruh terhadap nilai perusahaan sedangkan untuk variabel keputusan investasi dan keputusan pendanaan tidak dapat mempengaruhi nilai perusahaan.

Date Create : 20/04/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201212196

Collection : 201212196

Call Number : 12-2016-S067

Source : Undergraduate Theses of Accounting

Relation Collection Fakultas Ekonomi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor